

SAB+

LOS SÁBADOS MÁS INFORMACIÓN



HISTORIAS DE LA CÁRCEL

Un relato de violencia y celos que condujo a un hombre a la prisión

■ PÁGINA 34

Decalle



Dos de los alumnos más jóvenes son instruidos por José del Río 'El niño'. ■ Fotos: JULIO BASTIDA

HERMANO MAYOR

Diego Amor, policía local de Llubí, implanta en el municipio un novedoso proyecto de integración social impartiendo clases de boxeo

TEXTO: Julio Bastida

Diego Amor no es un agente de policía cualquiera. Desde hace unos años, está destinado en el municipio de Llubí y sus peculiares métodos de trabajo no han dejado indiferentes a nadie. A los pocos meses de aterrizar en el pueblo ya se integró plenamente y todo el mundo le conoce, respeta y lo aprecia. Fue pionero en Mallorca en implantar la patrulla escolar y, meses después, otros municipios hicieron lo propio y copiaron la idea. Ahora, el policía local vuelve a la carga con otro proyecto

novedoso y cargado de ilusión. De hecho, la conselleria d'Interior, a través del coordinador de policías tutores, Rafel Covas, se desplazó recientemente hasta el municipio para trabajar e interesarse por la idea. La valoración fue tan positiva que ya trabajan para presentarlo como proyecto representativo de Balears en el congreso nacional que se celebrará en la capital de España. Llubí, es un municipio pequeño y de gran diversidad social y cultural. La integración de los inmigrantes y la relación entre los vecinos, como no podía ser de otra manera, preocupaba mucho a las autoridades de la localidad. Por ese

motivo y con el objetivo de sacar a los más jóvenes de las calles, integrarlos en actividades de práctica deportiva y velar por la seguridad de todos ellos, Diego Amor, planteó poner en marcha clases de boxeo controladas por la autoridad competente. Para ello, se contactó con un boxeador profesional y campeón de España de la categoría peso walter, José del Río 'El niño'. También se sumaron a la iniciativa el oficial de la Unidad Territo-



Instructor.

Diego Amor, posando con el saco de boxeo instantes antes de dar inicio a una de sus clases en el local municipal.

Continúa en la página siguiente ►►

Decalle



Foto de familia del grupo de jóvenes participantes en las clases de boxeo. El Ajuntament de Llubí apoya esta iniciativa. ■ Fotos: JULIO BASTIDA

►Viene de la página anterior

rial de Costas (UTC) de la Policía Local de Manacor, Toni Cartagena y el policía de Calvià, Baltasar Clemente, todos ellos expertos en la materia. El éxito de la convocatoria fue máximo. Más de 25 jóvenes, de edades comprendidas entre los 8 y los 20 años, acudieron a la llamada de la novedosa iniciativa, entre ellos varias chicas. Ecuatorianos, marroquíes, búlgaros, alemanes y españoles acuden diariamente a las clases impartidas por los instructores y supervisadas por el agente de policía. Lo más llamativo del caso es que, con este proyecto, se ha conseguido un objetivo muy importante. Que los jóvenes confíen plenamente en su policía local, lo res-

RESPECTO

A través del novedoso proyecto se consigue que los jóvenes confíen en su policía

peten y acudan a él cuando tengan un problema. «Es muy importante que los jóvenes cuando acaban las clases no estén tirados por las calles y puedan tener alguna tentación poco recomendable. Los chicos, en su mayoría, son gente sana y saludable, pero siempre es bueno evitar los problemas», afirma Diego Amor. El proyecto cuenta con el beneplácito y la aprobación del alcalde del municipio, el popular Joan Ramis Perelló y de los regidores responsables, Toni Vallespir y Tomás Ramis. Las clases se imparten en un local del Ajuntament de Llubí y, parece ser, que ya hay varios consistorios interesados en aplicar dichas iniciativas en sus respectivos municipios.



José del Río 'El niño'. Los vecinos de Llubí tienen el privilegio de ser instruidos por el campeón de España de la categoría walter y boxeador profesional 'El niño'. Además, se cuenta con la colaboración de policías locales de otros municipios.

«No enseñamos un deporte violento, enseñamos valores positivos»

«No se trata de enseñar a los chicos un deporte violento, todo lo contrario. Apostamos por educar, desde el respeto a los demás y transmitir una serie de valores que les sirvan el día de mañana a los jóvenes para ser buenos ciudadanos», concluye Amor. García Aguado, más conocido como 'Hermano Mayor', en el popular programa de televisión no tiene nada que envidiar a nuestro protagonista. Tan sólo existe una diferencia entre ellos, que Diego Amor es un humilde trabajador que, de manera desinteresada, se implica en la educación del pueblo que hace unos años también le acogió.